
Aufsichtsrat
Beitrag von „Zaphod“ vom 21. Dezember 2009, 10:24

Zitat von wikinger 

Kluge UND Pino zu verkaufen wäre wohl keinem Fans zu vermitteln. Aber zuzutrauen ist
denen Stümpern alles.

vor Allem erst zwei Stammspieler zu verkaufen, aus den 2-4 echten Verstärkungen werden
dann 2 Bankdrücker und man hat sich in der Winterpause quasi negativ verstärkt.
Und welcher Verein schafft sowas ... nur der Glubb. Wie mir diese Provinzposse auf den Sack
geht
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